

Zürich und Zell, 27. September 2010

KR-Nr. 291/2010

**PARLAMENTARISCHE INITIATIVE** von Christoph Holenstein (CVP, Zürich) und Markus Schaaf (EVP, Zell)

betreffend Volkssentscheid zum Polizei- und Justizzentrum (PJZ)

---

Das Gesetz für ein Polizei- und Justizzentrum Zürich vom 7. Juli 2003 (LS 551.4) wird wie folgt geändert:

§5

Über die Aufteilung des Rahmenkredits in einzelne Objektkredite entscheiden die Stimmberechtigten endgültig.

Christoph Holenstein  
Markus Schaaf

Begründung:

Offensichtlich ist der Kantonsrat nicht willens, den Volkssentscheid vom 30. November 2003 umzusetzen. Daher sollen anstelle des Kantonsrates die Stimmberechtigten selber über einzelne Objektkredite entscheiden. Da der Entscheid über den Bau bzw. Nichtbau des Polizei- und Justizzentrums weitreichende und längerfristige Auswirkungen beispielsweise auch in räumlicher Hinsicht hat (Stichwort: Kasernen- und Güterbahnhofareal), viele Personen davon betroffen sind und die Stimmberechtigten bereits am 30. November 2003 im Grundsatz zugestimmt haben, ist es durchaus gerechtfertigt, wenn die Stimmberechtigten auch über das konkrete Projekt abstimmen können.

291/2010